

Impuls der Woche | 14. – 27. März 2021

WIE KANN ICH DICH EMPFANGEN?

Es hört nicht auf, es bleibt die Wunde,
die uns ein Virus ins Dasein schlug.
Die Menschen sagen: „Es ist genug!“
Dem Glücklichen schlägt keine Stunde.

WEM der Grund der Existenz genommen,
wer nicht mehr weiß, wovon er leben soll,
der hegt in seinem Herzen Groll.
Ohnmacht ist über ihn gekommen.

WER noch leidet an späten Symptomen,
wer um seine Liebsten trauert,
wem die Einsamkeit auflauert,
wer Angst verspürt, da im Abdomen.

FÜR diese und alle in ihrem Leid,
hier und da auf der weiten Erde,
lasst uns lieben, dass es werde,
was es sein soll - Geschwisterlichkeit.

WIE kann ich dich empfangen,
in dem, was ist und sich mir zeigt?
Du große Liebe, die scheinbar schweigt,
nach der sie alle so sehr verlangen.

DU Ewiger in meinem Herzensraum,
löse in mir das Widerstreben,
möchte sein ein warmer Segen,
deinem Sein, dem Leben trauen,

SOLANGE es währt in dieser Zeit,
hingegen an das Schöne und Schwere,
dich finden in der Fülle und Leere.
Dein Klang in Allem niemals schweigt.

So will ich dich empfangen!